

während langer, am Lagerfeuer durchwachter Nächte immer und immer wieder zu erzählen weiß. Don Augustin hatte unter seine Leute eine starke Ration catalonischen Branntweins austheilen lassen. Um einen ungeheuren Feuerherd herumsitzend, an dem ein ganzes Reh briet, schlürften die Baqueros und die Büffeljäger das beliebte Getränk und erzählten noch von ihren Heldenthaten, als die Sterne bereits Mitternacht anzeigten. Natürlich war Encinas, der Büffeljäger, an diesem Abende der Mittelpunkt der Gesellschaft. Seine wunderbare Geschichte von dem weißen Prärierosse, die durch die Flucht des Schimmels eine so augenfällige Bestätigung erhalten hatte, ging durch Aller Mund, und der junge Baquero, der den ganzen Abend nicht von der Seite des Büffeljägers wich, ruhete nicht eher, als bis Encinas zu Ruß und Frommen der neuangekommenen Baqueros die Geschichte von dem wunderbaren Pferde nochmals mit all' ihren Einzelheiten erzählt hatte. Es konnte natürlich nicht fehlen, daß sich hieran noch eine Menge ähnlicher abenteuerlicher Erzählungen knüpften, die der catalonische Branntwein dem Büffeljäger ins Gedächtniß zurückrief.

Als aber endlich die Flaschen geleert und von dem gebratenen Reh nur noch einige Knochen übrig geblieben waren, an denen sich Oso, der Feind der Indianer, gütlich that, wurde das Gespräch matter und verlegte endlich ganz und gar. Dann warfen die Baqueros frisches Holz in das Feuer und streckten sich, in ihre Wolldecken gehüllt, in das dichte Gras der Lichtung, ohne die geringste Sorge um die verdächtigen Spuren zu tragen, welche heute in der Nähe des Büffelsees gesehen worden waren. War es doch still geworden im Wald und auf der angrenzenden Prärie, und hatte doch der mondbe-glänzte See nie einen anmuthigern und zugleich ruhigern Anblick dargeboten, als gerade in dieser Nacht.

Sechszwanzigstes Kapitel.

Das Caché auf der Büffelinsel.

Am Abend des Tages, der auf die letzten Scenen der Pferdejagd folgte, gingen fünf Personen in getrennten Gruppen den rothen Fluß hinauf. Und zwar waren diese drei Gruppen über einen so kleinen Raum zerstreut, daß die beiden entferntesten sich leicht in Zeit von einer